






<はじめに>

　川崎病の血管病変の成立ならびに進展の過程については,未だ充分検討がな

されていないといえよう。そこで,今回はこの点に主眼を置き,同時に動脈瘤が

どのように発生してくるかについて合せ考えた結呆を報告する。


